

## Neuer Wochenmarkt im Ortszentrum



Seit letzten Freitag ist Mutterstadt um eine Attraktion reicher. Da nämlich wurde der neue Wochenmarkt im Ortszentrum an der Neuen Pforte unter großem Ansturm und Beifall der Mutterstadter Bevölkerung eröffnet. Auf vielfachen Wunsch hatte sich der Gemeinderat für diese Einrichtung ausgesprochen. Zehn Verkaufsstände

präsentierten rund um die Platanen ihr Angebot, am nächsten Freitag sollen es noch zwei mehr sein. Dabei ist Dietmar Reinmuth, mit Putenspezialitäten am Markt vertreten, der am weitesten angereiste Marktbestücker. Er kommt aus Helmstadt und findet den Platz als besonders gut geeignet und als idyllischen Standort genauso wie der Marktveranstalter Hans Kirsch, der selbst einen Käsestand mit großem Zuspruch betreibt. Mit dabei sind u.a. die Firmen Biermann mit Obst und Gemüse vom Rinkenbergerhof, Metzgerei Herbauer und Bio-Bäcker Keller, beide aus Hofheim, Blumen und Pflanzen Lützel aus Böhl-Iggelheim, Oliven und Feinkost Miespichler aus Landau, Fisch- und Feinkost Schott aus Albersweiler, Taschen und Körbe Bertlein. Der Markt ist freitags von 8.00 bis 13.00 Uhr geöffnet.



(Amtsblattbericht vom 26.10.06)  
(Text und Bilder: Deffner)